

# Presentación

Una persona con discapacidad, o la familia que lo acoge en su seno, tienen las mismas necesidades que cualquier otra. De la solución satisfactoria a sus necesidades depende que se logre lo que llamamos *Calidad De Vida*.

Tener una vivienda acorde con su situación concreta es una de las principales necesidades y conseguirlo, no es tarea sencilla.

Por ello este proyecto pretende dar el primer paso para avanzar en el camino de la integración y lograr que toda persona con discapacidad pueda llevar una vida independiente, autónoma y autodeterminada.

Diseñando un lugar sin barreras arquitectónicas logrando la libre circulación en su vivienda, en vías y espacios públicos estableciendo que su planificación y urbanización se efectuaran de forma tal que resulten accesibles y utilizables para los discapacitados, incluyendo provisiones de adaptación sobre lo ya construido.

Este proyecto se desarrollara al nor - oeste de la ciudad de Tarija, en el margen izquierdo del río Guadalquivir, en el barrio Juan pablo II. La zona indicada goza de características medioambientales aptas y necesarias para un buen desarrollo en cuanto a vivienda se refiere.